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访谈嘉宾

随手单

访谈简介

昨晚，@随手单同学向大家讲述了他炒股两年实现从100万到1000万飞跃的故

事，相信不少人和小编一样震撼，外加羡慕嫉妒恨~今天欢迎他来和大家交流探

讨~

2014年7月，他开始在雪球上记录自己的成长。整个实盘过程中他惯用满杠杆，

期间经历了3次股灾、熔断等磨难，市值也曾数次大幅回撤，犯错无数。

获利主要分三个阶段，第一阶段靠中线持有银行获取利润，逻辑是“极限估

值”，银行大致从3.5PE持有到5PE左右卖出；第二阶段持有券商和保险，逻辑

是“牛市躺着赚钱”；第三阶段是持有锂电板块获利，逻辑是“超级成长”，得

益于电动车的行业增长趋势。

那么他是如何找到每一阶段的大牛股的？如何判断一个热点的强度以决定自己的

持有时间？怎样正确使用杠杆助自己一臂之力？速来提问~

（进入雪球查看访谈）
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 投机修炼者：
对@随手单  说 :    两个问题 1.你买进一个股的标准具体是怎么考虑与

执行的 2.卖出呢  谢谢

[答] 随手单：
买入：主要考虑当前估值、未来2-3年的业绩增长、市场预期以及短期的资金流动性

等。 卖出：股价提前达到预期目标、买入的逻辑出现错误、公司发展不及预期等

都会卖出。

[问] 心清意静：
对@随手单  说 :  请问您如何选择相对应的热点。并且敢重仓拿，选板块后买

入点怎么安排，一次还是梯形。有没有理出自己的一套方法。

[答] 随手单：
古语云，时势造英雄。尽量优先选社会性的、行业性的大机会。热点可以关注板块成

交量，真正的热点必是靠成交量堆出来的。

[问] loyell：
对@随手单  说 :  恭喜！希望能告诉一下学习的具体过程，谢谢！

[答] 随手单：
多看书，少看盘，多研究，多思考。多看雪球大V分享的干货，日积月累必然会有进

步。

[问] 张廷阪：
对@随手单  说 :  别走，实盘1000万破亿有木有

[答] 随手单：
不准备再开新的实盘了。

[问] 阿兜给：
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对@随手单  说 :  收徒吗

[答] 随手单：
才疏学浅，不敢误人子弟。

[问] 守夜人MG：
对@随手单  说 :  能说说你重仓众和的理由吗，谢谢

[答] 随手单：
我认为他是锂电板块最后一块估值洼地。

[问] 天嘿嘿75：
对@随手单  说 :  如何全仓杠杆 保证自己不爆仓

[答] 随手单：
全杠杆无法保证不爆仓。

[问] 帝都土著：
对@随手单  说 :  目前撤出是对未来市场不认可吗？那可否撤出900w留

下100w继续做一次呢？

[答] 随手单：
实盘完成后停止更新是个人行为，与市场好坏无关。

[问] 满天繁星6：
对@随手单  说 :  真正入市一年，从去年开始买入方正发现随手哥，我把短线

交易不行，有想在股市分一杯羹，现在是基本买到很少操作，但通过方正一直坐电

梯，我该怎样操作呢！

[答] 随手单：
股市生存，找到适合自己的投资（投机）模式最重要。

[问] 酒窝爹：

4

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95
http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95
http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95
http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95
http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95


对@随手单  说 :  对于一个新手您有什么建议么，能推荐些比较好的书，让初入股市的

人少走些弯路

[答] 随手单：
书可以多看看外国人写的名著，尤其是已经离世的那些，具体书目你可以谷歌一下很

容易找到。他们的证券市场比中国早很多年，积累了很多经验。

[问] 月之林9166：
对@随手单  说：想问一下，进入股市几年了？自己成功的经验是什么，教训是什

么？当前市场短期怎么看，中长期怎么看？谢谢！

[答] 随手单：
07年入市，很快就赶上中石油上市的崩盘，那几年没怎么操作。11年操作逐渐多起

来。算起来到现在有10年了。离成功尚远，没法谈成功的经验。但盈利的道理是个概

率问题。牛市少赚，熊市少亏，长久下去就是赚的。教训很多，常见的有熊市追高买

入要剁手。当前短期不适合大多数人参与。长期会随着这个国家的昌盛而昌盛。

[问] 多贝：
对@随手单  说 :  如何知道一票高估还是低估了

[答] 随手单：
这个我说不清楚，建议看看格雷厄姆和彼得林奇的书。

[问] garrickkk：
对@随手单  说 :  简单明了，目前看好的板块在哪里，或是哪里还存在投资(投

机)的机会

[答] 随手单：
个人认为锂电板块和苹果手机相关产业链中依然存在牛股，年度行情尚未结束。

[问] 谷雨之牛：
对@随手单  说 :  请问随手哥，趋势和价值哪个更重要，未来一两年看好哪些

行业？怎么判断自己选择的股票的正确性，做了一年多股票，自己突然迷茫起来。
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[答] 随手单：
短期趋势更重要，长期价值更重要。

[问] 应天鹅：
对@随手单  说：请问  对牛市启动是如何把握判断的呢？谢谢

[答] 随手单：
你说的2014年牛市启动吧。1，蓝筹股罕见的低估值，2沪港通，3货币政策。

[问] 请尝试：
对@随手单  说：谢谢您的无私分享，你的思路和逻辑清晰有效，对后市及热点有

何判断？如何有效控制投资风险，尤其资金管理您的心得。谢谢。

[答] 随手单：
买入低估的股票能在一定程度上控制风险。资金管理方面，在确定性强的时候用大仓

位，确定性弱的时候用小仓位甚至空仓。确定性强弱和大盘、个股估值以及股价短期

走势都有关，需要综合考量。

[问] 南天一柱硬邦邦：
对@随手单  说 :  大仙好，我想知道您在此持股过程中是否经常做T？不胜感激

期待回复！

[答] 随手单：
我是韭菜，不是大仙。做T是个体力活，牛市基本不做，熊市才偶尔做。

[问] 鹅肝：
对@随手单  说：哥，你是怎么找标的股的？是1.看图形，2.还是追热点板块，3或

是追大资金跟风？具体怎么操作的？

[答] 随手单：
主要是寻找行业上大的机会。如果一定让我选的话，你说的第2种情况多些。
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[问] 颜无齿：
对@随手单  说 :  你是职业投资人吗？现在有没有工作！

[答] 随手单：
不是职业投资人。有工作。

[问] 涵涵和爸爸：
原帖已被作者删除

[答] 随手单：
实盘已经结束，不再公开透漏个股持仓情况。希望能见谅。

[问] InsulationNS：
对@随手单  说 :  可否这一个这段经历的总结贴呢？

[答] 随手单：
实盘中2014年度总结，2015年度总结以及实盘结束这次总结，这三次总结都是比较完

整的总结贴。

[问] 890渐入佳境：
对@随手单  说：请问，在交易日，你看盘时间大概多长时间？

[答] 随手单：
牛市基本不看盘，熊市时间长一些。

[问] 小小蓝蓝：
对@随手单  说 :  请问下半年您怎么看

[答] 随手单：
没有对下半年预测过，但是相信机会还是有的。

[问] 浪子Mc：
对@随手单  说 :  你好，可以探讨下，你交易的核心思想是什么吗？在出现思
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想上的矛盾你会怎么处理？

[答] 随手单：
这个问题问的好。矛盾经常会有，陷入矛盾的时候曾无数次回测历史数据做对比和分

析。比如关于价值和趋势之前产生矛盾时应该怎样处理，这个问题我挣扎了两年。最

后我得出结论是发生矛盾时价值给趋势让路。

[问] efullei：
对@随手单  说：我看到你说不用L2行情软件的。那你怎么判断能涨上去还是怎

样？

[答] 随手单：
只是我获取的信息比别人慢一点。不影响判断的方法。

[问] 湖北瓜娃子：
对@随手单  说：请问是怎么做到质押，还有信用卡利用来加大杠杠的？谢谢

[答] 随手单：
这是个敏感话题。

[问] 小乖乖asd：
对@随手单  说 :  请问老师有训练心态的好办法吗？恐惧和贪婪你是如何克服

的？谢谢！

[答] 随手单：
首先要有足够的经历来实践。其次贪婪和恐惧是反人性的，用逆向思维模式来克服人

性弱点。

[问] 肥-牛：
对@随手单  说 :  最大的收获?

[答] 随手单：
知识，还有就是心态。
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[问] jonyoung：
对@随手单  说 :  请问用的哪家券商，谢谢

[答] 随手单：
中信

[问] 股潭心大湿：
对@随手单  说 :  众和目标价多少？

[答] 随手单：
短期未知。中期我看到32元以上。

[问] introcom：
对@随手单  说：我刚开始关注手哥的时候  手哥才400多w  我也是

新能源忠实粉丝  手哥总是布局上游 是否考虑中下游的产业链？

[答] 随手单：
全产业链的车企会重点关注，比如多氟多。单纯的中下游一般不考虑。

[问] 股票买卖记录：
对@随手单  说 :  普通人要不要炒股？

[答] 随手单：
不炒股可以战胜90%的人，我认同这种说法。

[问] 红茶先生：
对@随手单  说 :锂电是顶部了嘛

[答] 随手单：
我不认为是顶部，但是短期有回调需求。大部分估值已经不低了。

[问] 氧气大小姐：
对@随手单  说：手哥既然觉得众合适锂电板块最后一块估值洼地，为什么又要买
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进多多呢？

[答] 随手单：
我当时判断可能会有资金在这个位置做反抽，但是确定性不强，所以用小仓位参与

了。

[问] 希望是美好的东西：
对@随手单  说 :  请问经过多少年后才走上正确的大道

[答] 随手单：
有个一万小时定律，通过我自身的实践，认为这个定律同样适合股市。

[问] 道破天机：
对@随手单  说：成长，周期，概念，烟蒂。你偏向哪一类？

[答] 随手单：
如果我能看懂，那么不同的阶段会做不同的选择。不会只盯一类。

[问] 白雪伊人：
对@随手单  说 :  我也买过多氟多，也是看了梁老师的文章，于3月23日被洗出

局。请问如何才能拿住一支票？

[答] 随手单：
深入了解企业。

[问] 阿腻：
对@随手单  说 :  维生素涨价概念也是反映到业绩里，现在股价和业绩背离，

你觉得这种大趋势能积极步局吗？

[答] 随手单：
没有关注过维生素方面的股票

[问] 我思-故我在：
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对@随手单  说：上次听随手兄说不是职业投资，那您是怎么处理股票和工作的？特别

是今年看您短线交易较多？

资金多了后有没有专职的打算？

[答] 随手单：
这几年操作股票对工作是有影响的。工作上需要我处理的事情不多，现在和专职也没

有多大区别。资金多了后会更侧重于中长线。

[问] 氧气大小姐：
对@随手单  说：手哥实盘结束后，对众合的长期还看好吗？尤其是锂电都在调整

的今天。

[答] 随手单：
是的。看好。

[问] 巴黎绿：
对@随手单  说：访谈开始了吧，我是第一个么？楼主就来说说乔帮主惯用的那一

招是怎样的？具体一点

[答] 随手单：
好像是低吸吧，网上能查到一些关于这种方法的资料。我理解的也是一知半解，别人

家的，不好评论。

[问] 求大村长：
对@随手单  说 :  你好，请问要从哪些方面深入了解企业？谢谢。

[答] 随手单：
我常关注的有企业的扩张计划、执行情况、市场供需情况以及一些财报数据。

[问] 墨冰：
对@随手单  说：对于最近雪球很火的乐视复牌红盘还是绿盘，你怎么看，乐视如

此高调涉足多领域，后市判断如何，谢谢！

[答] 随手单：
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大概13年曾经重仓持有乐视，为了研究企业还买了他们的电视。后来官方给出的信息

是不开实体店、不做手机等，我认为这样没希望，就卖了。 后来他们初而反而体

验店和手机都搞了。对于这样的企业我无话可说了，就不再关注了。

[问] 积微者速成：
对@随手单  说：科力远买入的逻辑和卖出的逻辑是什么，可否分享一下

[答] 随手单：
买入的逻辑是看好chs上市的。卖出的逻辑是科力远走势严重依赖大盘，而大盘短期

无法好转。适逢众和刚复牌，受大盘影响小。带来短期利润可能性大些。

[问] 曼联1999：
对@随手单  说：随手哥你好，你每天花了多少时间在研究股票上，每天看股票主

要是关注和研究些什么？谢谢你。

[答] 随手单：
牛市很少花时间看股票。熊市每天几个小时。关注行业信息、公司公告。

[问] 积微者速成：
对@随手单  说：你近期买的股票（多福多，融捷，天赐，众和，万润），在买入

判断时是否参考了老高，简放，梁思禹等大V的观点？对他们的观点是否认同？

[答] 随手单：
他们的研究我经常参考。观点大部分认同。

[问] 豆豆的小猪：
对@随手单  说：能说说，各人操作风格吗？例如有没有做日内降低持仓成本？或

者仓位管理，加仓，减仓的操作心得？谢谢

[答] 随手单：
个人的操作风格，喜欢大开大合。具体的都在实盘中有体现。

[问] 呵呵太疯癫：
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对@随手单  说 :  你好，刚才看到你有一个回答说多看书，少看盘，我想请问一下学习

股市以及投资这方面的知识都有什么好一点的书推荐呢

[答] 随手单：
在其它回复中有，不再重复。

[问] 鸿影：
对@随手单  说 :  你是满仓加杠杆，请问如何控制回撤啊

[答] 随手单：
中线和短线对回撤容忍度是不一样的。控制回撤，我一直做的不好。主要是行情好的

时候多做，行情不好的时候少做。另外别上杠杆，回撤也能小很多。

[问] 屯屯屯：
对@随手单  说：请问下，如果全面系统的学习做股票？看书的话，推荐那些书

[答] 随手单：
在其它贴中有回复，不再重复。

[问] 韭菜不是菜：
对@随手单  说：请问，怎么了解一个行业的，看研报？还是这方面的书籍

[答] 随手单：
这个看个人情况吧，如果企业在你隔壁肯定要登门拜访一下。我自己一般就是在网上

找找资料。

[问] 桃花岛主儿：
对@随手单  说 :  请问下半年充电装板块会有大机会吗？

[答] 随手单：
这个不了解的。

[问] 痴痴的等nj：
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对@随手单  说：看您的记录，您总能重仓抓到年度最大的热点板块，像14、15年的券

商，今年的锂电池，能不能说说经验，谢谢

[答] 随手单：
今年的情况，在2015年报和2016一季预报中，锂电板块的增长很高。很快就吸引了

我。

[问] 海鹰展翅：
对@随手单  说 :  買進股票后下跌，你止損嗎？

[答] 随手单：
经常会有。

[问] 温柔狙击手：
对@随手单  说 :  熊市追高买入后怎么处理？割肉吗？

[答] 随手单：
剁手

[问] 曼联1999：
对@随手单  说：随手哥你好，在你的资金翻了几倍之后，为何还会在熊市中满仓

杠杆？面对大幅回撤，又是如何做到不轻易割肉，坚持下来的？能否分享下你的心

得。谢谢你。

[答] 随手单：
熊市中满杠杆是不对的。我之所以那样做了，是出于对行业和个股的信心。面对回撤

的时候要清楚企业的内在价值。时间是站在价值这一面的。

[问] 潇湘子：
对@随手单  说：

“拥有四川李家沟锂辉石矿山开采权，而该矿是目前探明并取得采矿权证的亚洲最大

的锂辉石矿。”

既然画面如此美妙，在碳酸锂价格高位的今天，雅化集团为何不加速开发自有李家沟
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锂辉石矿山？为何卖给$众和股份(SZ002070)$  ？

[答] 随手单：
开采需要成本和时间的，不如直接换股方便。

[问] 痴痴的等nj：
对@随手单  说：貌似您一直是满仓+杠杆操作，就不说杠杆了，未来也会一直满

仓操作吗？怎么控制回撤？谢谢

[答] 随手单：
未来不会一直满仓。目前也正在收敛。随着年龄的增长我会越来越厌倦风险。 熊

市能不做就不做，就是控制回撤了。

[问] 吉普赛007：
对@随手单  说：有什么心得和我们分享，以后有何打算？

[答] 随手单：
球友很热心，雪球很温暖。大V多数也都充满正能量，回帖中给了我一些好心的建议。

先休息一段时间。股票操作以后不会这么激进，会更注重防守。

[问] 小文子V：
对@随手单  说：选股是否关注市值和股本大小，首选龙头股？

[答] 随手单：
要关注的。记得我在贴中操作一次吉祥航空，有相关记录，你看一下。

[问] 元亨利贞00发：
对@随手单  说 :  哥好，是什么信念支撑你敢于熊市融资干，不怕爆仓吗？另

外：100万的启动资金是个人工资积累吗？

[答] 随手单：
怕爆仓，一般会计算一下跌多少能爆掉。100W启动资金大部分是借来的和高利贷来

的。当时自己钱只有30W左右。
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[问] 君子可欺以其方：
对@随手单  说 :   两个问题 1、如何看待当前行情下的一日游行为？案例

太多了，就不举例了，熊出没 2、现在锂电已经进入调整期了，你觉着下一个风口

朝哪吹？  谢谢

[答] 随手单：
熊市一日游的行情太多了，管住手不做，就可以战胜这种行情。 我认为锂电行情

没完，调整后再反复炒。后面苹果产业链可能会爆出一些牛股。

[问] 樱桃小筷子：
对@随手单  说：对银行股或包括证券、保险的大金融股怎么看？你觉得低估吗？

下半年会再次进入吗？

[答] 随手单：
券商保险最近没怎么关注了。银行还是很低估的。

[问] immiimm：
对@随手单  说 :  请问，你怎样看石墨烯概念？会有业绩兑现吗？“华丽家

族”今年有机会吗？

[答] 随手单：
不太了解石墨烯方面的股票。

[问] 浩宇中：
对@随手单  说 :  对大盘后势如何看待？且你是如何成长及学习的？对散户想

说些什么？

[答] 随手单：
对于像我一样的散户，我认为：只要不放弃就有希望。

[问] 巴飞：
对@随手单  说 :  多氟多，天赐，天齐都买过，但一个都抱不住。如何解决这

个问题？
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[答] 随手单：
深入了解行业发展情况和企业估值情况。

[问] 夜至：
对@随手单  说 :  觉得大盘还有下跌的可能吗

[答] 随手单：
大盘怎么走都有可能，我通常是不预测的。也预测不来。

[问] 曼联1999：
对@随手单  说：随手哥你好，能否分享下，你是如何找到合适自己的炒股模式？

从入市的小韭菜到现在，经历了什么，让你有了如此的蜕变？（比如，在哪些弯路上

浪费了好多时间？哪些问题纠结了你很久？）

[答] 随手单：
比如说超短线如果把握得当，对于千万资金来说肯定是赚钱最快的方法。但是这样搞

下去要牺牲掉健康和时间，我觉得得不偿失，所以就不适合我。想每天出去游山玩水

的生活或者搞点别的工作研究，那么中线或者长线才是适合自己的。

[问] 没有价值的投资：
对@随手单  说 :  您平时存在空仓的情况吗？能维持多久的空仓状态？

[答] 随手单：
实不相瞒，这两年空仓的时候很少，几乎没有。

[问] xwh0909：
对@随手单  说 :您好，想请问您，这几天回想，我刚进股市大约三年前，这三年中

我丢弃的股票好多都是大牛股，赣峰锂业，在不到20左右，我就觉得电子产品火，锂

矿一点会火，就有过买入，后来有公司报告说工厂失火，损失惨重，我就赶紧跑了，

还有众和股份，早年刚除权，7元左右调整好久，买入理由，看好公司转型，也是看到

当时看到有一持股基金清空了，我也卖出了。请问您是怎么做到，不受其他信息影

响，怎么分辨消息真假的？谢谢!
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[答] 随手单：
这种情况我觉得多研究基本面、深入了解公司就会有所改善。谣言止于智者，你了解

的足够深，遇到谣言就容易识别。

[问] 宇智波多尔斯基：
对@随手单  说：手哥，新能源一条链，充电桩和整车哪个走势你觉得会更亮眼？

谢谢！

[答] 随手单：
我个人不太看好充电桩。

[问] bugpa：
对@随手单  说 :  请问仓位管理怎么做？比如开仓时机，仓位大小，杠杆使用

等，能举个小例子吗？

[答] 随手单：
这些很难把握的，我也把握不好。比如熊市尽量不要追涨，等均线回调到10、20、30

日均线附近入比较好。具体问题要具体分析。如果你不确定要不要跌，建仓也可以分

批建仓低吸。

[问] 缅怀前行：
对@随手单  说 :  从一万到十万难还是100万到1000万难

[答] 随手单：
如果你已经完成了从1万做到10万。再从100万做到1000万，就容易。否则二者难度

是一样的。

[问] 姜真人：
对@随手单  说：你高抛低吸的成功率大概是多少？你估算过高抛低吸带来的利润

大概占总利润的多少？

[答] 随手单：
熊市对牛股的高抛低吸，成功率起码有70%。怕弄飞了只小仓位，具体利润没有统计

18

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95
http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95
http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95
http://xueqiu.com/n/%E9%9A%8F%E6%89%8B%E5%8D%95


过。

[问] 刀口上舔血：
对@随手单  说：信用卡TX和借来的钱及融资都是有压力的，请教怎么化解和缓解

[答] 随手单：
极度危险，不建议用。除非你的工作能源源不断的带来现金流，否则无解。

[问] 青涩的岁月：
对@随手单  说：对于回撤、看错您这边是怎么纠正的，如果您极度看好某个股

票，满仓也加了杠杠。但是大盘这时候遭遇了系统性风险，这时候您怎么对待呢，是

继续持有还是想减少系统性大跌而止损呢

[答] 随手单：
这问题好像绑匪问我砍左手还是右手。尽量避发生，就像避免艾滋病一样。这种情况

真发生了：对企业有信心就死磕补仓，无信心就割肉。

[问] 星期六灯下：
对@随手单  说：能介绍下您的交易系统吗，特别是资金管理方面的，如何做到资

金快速增长下的较小回辙？

[答] 随手单：
交易系统需要长篇大论，感兴趣的球友不少，就简单说一下。

核心策略：大势向上（牛市）看多做多，大势向下（熊市）看空做空。

        这个是交易的灵魂。不绝对，但是无穷接近。

特例：遇到极限估值或者超级成长时可适当忽略牛熊满仓进攻。

多空定义：一般参照60日线或者10周均线。股价在这个线上方一般看多，反之看空。

资金管理：确定性大的时候可无穷大仓位持有，确定性小的时候可无穷小仓位持有。

确定性：由牛熊大势决定，牛大熊小。牛市有90%以上股票要涨，熊市90%以上股票

要跌。

交易原则+特例+资金管理，构成了投资体系的主要框架。
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实盘案例中虽然操作风格看似不同，实际是围绕这个灵魂进行的。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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